



www.estherthewonderpig.com

l'histoire d' Esther

Adoptée bébé par un couple de Canadiens qui pensait adopter un cochon nain, Esther pèse aujourd'hui 170 kg ! Esther, curieuse et intelligente, a vite su ouvrir les portes, le frigo et les armoires. Elle adore s'amuser et les câlins, et c'est volontiers que chiens, truie et humains partagent les jeux les plus divers et les marques d'affection.

Dans les élevages, on coupe la queue et meule les dents des porcelets, pour limiter une agressivité exacerbée par la promiscuité imposée et les mâles sont castrés sans anesthésie.



Les cochons sont des animaux joueurs, qui apprécient par exemple beaucoup les ballons de football ou certains jeux vidéos lorsque ceux-ci sont adaptés à leur morphologie. La plupart des cochons comprennent que le cochon qu'ils voient dans un miroir est en fait leur propre reflet.

Les cochons sont pourtant parmi les animaux les moins bien traités dans les élevages, et les clichés les décrivent comme des animaux laids, sales et stupides.

Si nous reconnaissons les cochons comme les êtres intelligents, espiègles et affectueux qu'ils sont, pourrions-nous continuer à les manger ?

Les cochons passent leur vie enfermés dans d'immenses hangars, entassés, sur un sol qui leur blesse les pieds, dans un ennui profond.

Si elles étaient en liberté, les truies construiraient un nid douillet et caché pour donner naissance à leurs petits. Dans les élevages, elles mettent bas dans des cages où elles peuvent seulement se lever ou se coucher. Ces mères attentionnées ne peuvent créer aucun lien affectif avec leurs petits. Elles sont maintenues jusqu'à la moitié de leur vie en cage.

Pour une tranche de jambon, quelques lardons ou une boîte de pâté, 25 millions de cochons sont ainsi élevés puis tués chaque année en France.